



09 de diciembre de 2022  
Comunicado de Prensa UC/52/2022

## DESIGNAN ESPACIOS DE LA CEDHNL CON NOMBRES DE PERSONAS DESTACADAS EN LA PROMOCIÓN Y PROTECCIÓN DE DERECHOS HUMANOS

*El organismo nombró por primera vez la Sala Polivalente, la Biblioteca y la Sala de Consejo.*

La Comisión Estatal de Derechos Humanos develó las placas para tres áreas de la institución, con el nombre del ex Gobernador Sócrates Rizzo García, el ex Presidente de la CEDHNL Lorenzo de Anda y de Anda, la Consejera Mercedes Jaime de Fernández y el Consejero Enrique Hernán Santos Arce.

El acto solemne fue encabezado por la Presidenta de la CEDHNL, Susana Méndez Arellano, quien destacó la trayectoria y relevancia de las personas reconocidas para el organismo.

“Se otorga a esta Sala Polivalente el nombre de Sócrates Rizzo García, quien presentó e impulsó la aprobación de la Ley que dio origen a este organismo constitucional autónomo”, explicó Méndez Arellano.

“Esta Sala es un recinto en el que se desarrollan múltiples actividades de promoción de los derechos humanos. Aquí se han presentado ponentes internacionales, nacionales y locales para difundir el conocimiento en esta materia, y han recibido capacitación personas servidoras públicas, organizaciones de la sociedad civil y población en general”.

La Comisión inauguró también el espacio de la biblioteca institucional para beneficio del personal, que llevará el nombre del primer Presidente de la CEDHNL, Lorenzo de Anda y de Anda.

“No solo es un reconocimiento a su calidad de primer ombudsperson del estado de Nuevo León, sino también a su vocación literaria y pasión por la lectura”, mencionó la Presidenta.

“Con entereza y estudio solventó los primeros años del organismo y, de igual forma, desde esta Biblioteca con entereza y estudio se desarrollarán investigaciones que redunden en el respeto y garantía de los derechos humanos”.

Para la institución, señaló Méndez Arellano, las aportaciones que han brindado la Consejera Mercedes Jaime de Fernández y el Consejero Enrique Hernán Santos Arce, a lo largo de su trayectoria, ha sido vital para el desarrollo y posicionamiento de la CEDHNL.

“Queremos que los nombres se perpetúen con la denominación a esta Sala de Consejo, que es y ha sido, para ellos y para la Comisión, un vínculo de comunicación para la promoción y defensa de los derechos humanos con un enfoque ciudadano y social”, dijo.

En la ceremonia estuvieron presentes también la Diputada Perla Villarreal Valdez; el Diputado Ricardo Canavati Hadjópulos; el ex Secretario Ramiro Garza Villarreal; y la ex Diputada federal Carlota Vargas Garza, entre otras personalidades.